

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LA DIPUTADA DEL GRUPO PARLAMENTARIO CONFEDERAL UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA, D<sup>a</sup>. NOELIA VERA RUIZ-HERRERA

---

179/000224

45779

El pasado 31 de Agosto del presente año, a raíz de informaciones difundidas por diversos medios de comunicación y con la confirmación de fuentes de la propia redacción de Torrespaña, se daba a conocer la noticia relativa a la decisión adoptada por la dirección de informativos de TVE de cesar con carácter inmediato al editor del espacio informativos "La 2 Noticias", José Luis Regalado.

Al profesional mencionado en cuestión, le respalda una dilatada trayectoria en los informativos de la televisión pública, espacio en el cual viene desempeñando puestos de trabajo de similar responsabilidad desde hace ya varios años, entre los cuales, podemos destacar la edición de *La noche en 24 horas y de la 1*. A esta contrastada trayectoria se le añade, además, el hecho de que se trata del jefe de contenido del único espacio informativo de TVE que no ha aparecido en los múltiples casos de denuncias por malas prácticas periodísticas realizadas por el Consejo de Informativos.

Hay que destacar que se trataba del único espacio que ofrecía informaciones que afectaban al Gobierno o al partido de Gobierno y que eran silenciadas o minimizadas de manera sistemática en los telediarios, hecho que conllevaba que el programa se hubiera convertido en estos últimos años en el referente de una información al servicio de los ciudadanos a pesar de los cambios de horario y de la franja horaria de emisión.

**Preguntamos, por tanto:**

1. **¿Qué exposición hace el Presidente de la Corporación de RTVE en relación a los motivos causales y motivadores de la adopción de la destitución inmediata del mencionado editor?**

El relevo mencionado en la edición del informativo 'La 2 Noticias' es uno más de los cambios propios del inicio de temporada, que siempre conlleva ajustes de programación, de personas y de responsabilidades. No en vano, entre 2006 y 2017, 'La 2 Noticias' ha tenido de promedio un editor diferente cada dos años, circunscribiéndose estos cambios a la normalidad de los procesos de producción en televisión.



Corporación  
Radiotelevisión Española

Todo lo anterior ya fue explicado pormenorizadamente en una reciente comparecencia ante la Comisión Mixta de control parlamentario.

En Madrid, a 13 de noviembre de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

José Antonio Sánchez Domínguez

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
SECRETARÍA GENERAL  
REGISTRO GENERAL

17 NOV. 2017 12:38:03

Entrada **56472**